श किस्का भिक्छ

~市内中学校 部活動~

[第17弾] 知覧中学校(6)

स्मित्र प्रतिकारिक स्थापिक

◆紹介◆部員 1年生1人 2年生4人 3年生9人 合計 14 人

~ キャプテンから~

知覧中学校男子バスケットボール部は、強気なプレーと速効が持ち味の個性的なメンバーが多いチームです。今年度から顧問の先生が代わり、最初は戸惑いがありましたが新しく顧問になった平原先生はおもしろく、毎日ある練習に楽しく励むことができました。最後の地区総体で3位という成績を残し、念願であった県総体に5年ぶりに出場することができました。各地区の代表の強豪チームと試合ができたことは良い経験となりました。結果は負けてしまいましたが、3年間の練習の成果を十分に発揮でき悔いの残らない試合をすることができました。私たち3年生は部活動を引退しましたが、バスケットボールを通して、礼儀の大切さや感謝の気持ちを持つことなどたくさんのことを学びました。これまでの経験を生かして高校ではさらに成長できるよう学行面、部活動、より一層頑張っていきたいです。





क्रिक्टिक रिक्टिक्टिक

◆紹介◆部員 1年生5人 2年生4人 3年生4人 合計 13 人

~ キャプテンから~

女子バスケットボール部は女子 13 人で活動しています。部活動のときに使っている T シャツには "疲れてからが本当の勝負"という言葉が書かれており、このスローガンをモットーに日々の練習をみんな一丸となり頑張っています。一人一人の目標を達成できるように、練習や試合を通して仲間と協力しながら活動しています。また、その中でバスケットボールの楽しさを共有できることが一番の喜びだと感じています。部活動は決して自分一人では成り立たないものです。顧問の先生や保護者の方々の支えがあって成り立っていると思います。また試合では相手チームがいなければ試合ができなかったり、審判の方々の協力も必要だったりします。そのようなこともしっかりと考えながらこれからも人と人のつながりを大切にし、そして感謝の気持ちを忘れず楽しくバスケットボールができれば良いと思います。







~顧問の先生から~

知覧中男女バスケットボール部は、新チームになり男子は5人、女子は9人と少ない人数ではありますが日々活動しています。先日行われた県総体に男子バスケットボール部は出場することができ、3年生を中心に最後まで一生懸命プレーすることができました。1・2年生は先輩のそういった姿を目標にし、1年後には追い越すようなチームになってくれることを願っています。中学校からバスケットボールを始めた生徒も多いですが、少しずつバスケットボールのおもしろさやチームプレーのすばらしさが分かってきたのではないでしょうか。部活動を通してプレーだけでなく、精神的にも人としてより成長できるよう頑張っていきたいと考えています。 平原 充崇 先生